

Pressestelle, Freitag, 18. Juli 2014

---

## Zähneputzen mit dem Nilpferd

Zahnpflege will gelernt sein – und das schon möglichst früh. Daher gehört das Bürsten der ersten Zähne auch zum täglichen Ritual der Kinder der städtischen Kindertageseinrichtung Mühlmäuse am Bürgerpark, ebenso wie der „zuckerfreie Vormittag“.

Ergänzend dazu schickte der Arbeitskreis Jugendzahnpflege Stadt und Kreis Offenbach vor einigen Tagen „Nelli das Nilpferd“ zu den kleinen Mäusen, um diese auf spielerische Weise in die Kunst des richtigen Zähneputzens einzuführen. Unterstützt wird das Hippo von der Prophylaxehelferin Frau Priemel, die außerdem noch Tipps und Tricks zur gesunden Ernährung und Broschüren für Eltern mitbrachte.

„Dieses Beispiel zeigt, wie Fantasie und Kreativität auch aus alltäglichen Dingen etwas ganz Besonderes machen können“, freut sich die Erste Stadträtin Gudrun Monat über das Angebot.